

Soziale Politik für Brachtal:

Brachtal befindet sich im Bürgermeisterwahlkampf. Die SPD Brachtal stellt keinen eigenen Kandidaten auf.

Aber wir messen den neuen Bürgermeister an seiner Politik. »Soziale Politik für Dich« ist nicht nur ein Slogan, sondern unsere Einstellung und Motivation.

Wir bieten dem neuen Bürgermeister an, unsere sozialen Ziele gemeinsam zu erreichen und wünschen den Kandidatinnen und Kandidaten einen guten und fairen Wahlkampf.

Vorstand und Fraktion der SPD Brachtal


**AM 06.11.
WÄHLEN
GEHEN!**

 www.spd-brachtal.de

SPD Soziale
Politik für
Dich.

Warum haben wir keinen eigenen Kandidaten?

Bitte wählen Sie am 6. November einen Bürgermeister mit strategischem Weitblick. Die SPD hatte für diese Wahl ein breites Personenprofil erstellt, was kurz gesagt einen kompetenten, empathischen und loyalen Kommunalmanager für das Rathaus suchte.

Leider war trotz intensiver Suche kein geeignetes SPD-Mitglied bereit, als Bürgermeister von Brachtal zu kandidieren. Aus der Not geboren wollte die SPD keinen nur mittelmäßigen Kandidaten aufstellen. Daher hat der SPD-Vorstand und die SPD-Fraktion einhellig darauf verzichtet.

Nun stehen drei Kandidaten zur Wahl, von denen zwei als unabhängige Kandidaten antreten, darunter auch das SPD-Mitglied Volker Lemcke. Er ist kurz vor seiner Wahl zum SPD-Fraktionsvorsitzenden in die SPD eingetreten, hat die Fraktion bereits nach einem halben Jahr verlassen und tritt demzufolge als unabhängiger Kandidat ohne Unterstützung der SPD an.

Was sind unsere Ziele?

Insgesamt können die Brachtalerinnen und Brachtaler zwischen drei Kandidaten wählen: Christian Klas, Wolfram Zimmer und Volker Lemcke. Wir wünschen trotz aller politischen Meinungsunterschiede, allen Bürgermeisterkandidaten einen guten und fairen Wahlkampf. Zudem stehen wir auch in Zukunft loyal an der Seite unserer Brachtaler Bürgerinnen und Bürger. Daher versichern wir, mit dem neuen Bürgermeister zum Wohle Brachtals wertschätzend, aber auch kritisch zusammen arbeiten zu wollen. In dieser Zusammenarbeit werden wir uns vorrangig für vier Themen einsetzen:



Ärzte vor Ort – Jetzt und in der Zukunft



Bessere Angebote für Kinder- und Jugendliche



Bürgerfreundliches Rathaus mit wertschätzendem Arbeitsklima



Bezahlbare klimafreundliche Energie

Wir messen den neuen Bürgermeister an diesen sozialen Themen und bitten die Wählerinnen und Wähler, einen Kandidaten zu wählen, mit dem wir diese Ziele erreichen können.